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本报讯 记者 吴晓龙 月 日 我县召开

龙游县绿色再制造产业发展规划 评审会 县领

导刘根宏 舒畅 钟爱红出席评审会

县委副书记 县长刘根宏指出 绿色再制造产

业的发展是我县产业链不断完善 补强 升级的重

要一环 而 龙游县绿色再制造产业发展规划 定

位准确 系统完善 对该产业发展将发挥规范和引

领作用 下步要明确现阶段县域产业发展的局限

和 短板 发挥具备良好制造业基础的优势 抓住

产业转型升级的机遇 进一步统一思想 找准切入

点 从实际出发 稳步 扎实 有序推进绿色再制造

产业的培育和发展

从 月 日起 石佛

乡大力山小学 名学生

吃上了免费午餐 标准是

每人每天 元 一荤一素

图为 月 日中午 老师

正在为孩子们分红烧肉

记 者 邓 飞

通讯员 叶志仪 文 摄

本报讯 记者 邓飞 城东片区

一期路网施工初步设计方案已经完成

一旦通过论证便可开工建设 月

日上午 县城投公司市政工程部经理孙

敏新感慨道 如果不是县规划局及时提

供了 城东片区道路及市政管网工程专

项规划文本 以下简称 文本 该施

工方案至少得延期 个月

孙敏新指的 文本 涉及城东片

区道路 燃气 电力 供排水等 个工

程专项 规划编制工作从今年 月份

开始 文本 编制负责人 总规划师

何军介绍 通常情况下 完成 文本

编制至少需要半年时间 接到任务

后 规划局立即组织规划技术力量

深入 多个相关部门沟通协调 掌握

第一手资料 并多次召开协调会 评价

会 论证会 对 文本 几易其稿 及时

与设计单位对接反馈 仅 个月时间

就完成了初步设计

城市东进 战略源于 年前

规划编制工作基础扎实 何军说

年 县里在编制第一轮城区总体

规划时 就将灵山江以东纳入到城市

发展规划中 之后 总体规划虽经 轮

修编 但历届政府却一直坚持 城市东

进 战略不动摇 要实现城市东进

绝不是三五年的事情 我们规划部门

要协助政府 将 东进 过程中最难的

征地拆迁 城中村改造 农民安置 市

政基础设施投入等问题解决好 为早

日实现城东产城融合做铺垫

眼下 何军已开始着手准备明年第

轮县城总体规划修编 他透露 此次

修编将继续巩固和深化城东战略 加强

县城边界范围控制 提升城东开发效

益 注重城东建设质量 为老城区做减

法 为新城区做加法 进一步凸显城东

几何中心位置 将 东进 蓝图绘到底

一锤一锤钉钉子 的一抓到底

法 以 功成不必在我 的胸襟和咬定

青山不放松的韧劲 对认准了的事紧

抓不放 一抓到底 做到一张蓝图绘到

底 一任接着一任干 步步为营 久久

为功

工作十法 东进实践之二

本报讯 记者 姜玲 月 日 由市科协 市

市场监管局主办 县科协 县市场监管局承办的以

保护生态环境 关注药品安全 建设幸福衢州 为

主题的 年衢州市全国科普日暨食品药品安

全月活动启动仪式在荣昌广场拉开帷幕 县委副

书记徐利水 县人大副主任赖云参加启动仪式

本次活动共展出食品药品安全等科普展版共

张 发放科普宣传材料共计 份

本报讯 通讯员 裴伟贞 记者胡

琳芬 月 日下午 县正风肃纪组

联合有关单位 对城区部分商场超

市 单位传达室进行检查 正式拉开

了 中秋 国庆 节日期间专项集中行

动的序幕 此次检查 主要针对机关

事业单位 行政村是否存在购买超市

卡 发放节日实物等内容 检查中未

发现相关违规违纪现象

近期 各级正风肃纪组将根据 关

于加强监督检查确保中秋国庆期间

严格落实各项禁令的通知 要求 组

织力量开展各项专项行动 发现一起

查处一起 绝不姑息

县 正 风 肃 纪 活 动 举 报 电 话

欢迎您的参与 举报网址

本报讯 记者 王玲 日前 经市旅行社品质

评定委员会的严格评定 龙游杉水旅游有限公司

在全市多家旅行社当中脱颖而出 顺利摘 星 被

评为浙江省四星级品质旅行社

据了解 从今年 月起 市旅行社品质评定委

员会派出检查组 对龙游杉水旅游有限公司展开

正式评定检查 从服务品质 经营业绩 人员素质

旅行社经营场所等方面进行全面考评 认为该旅

游公司已达到了省四星级品质旅行社的标准

本报讯 记者 张微 通讯员 伍木青 效率

高 服务好 满意 日前 在县房改办窗口服务满意

度评价时 服务对象雷先生毫不犹豫地给了满意

前段时间 雷先生的儿子急着在杭州买房 雷

先生想把公积金提出来帮儿子一把 便来到房改

办办事窗口咨询 工作人员耐心地向他讲解相关

政策 并提醒他一定要把身份证 户口簿等相关证

件带齐 原以为在异地买房手续要麻烦点 没想

到这么快 雷先生说 材料交上去后一个星期就

给办好了 公积金提出来了 儿子也顺利地在杭州

买了房

从 月 日起 县房改办服务窗口试行服务

窗口满意度评价系统 工作人员随机选取了 名

服务对象 对他们进行回访 让他们对窗口服务做

评价 该评价还将与年度考核 评先评优工作挂

钩 倒逼服务人员提高服务质量

本报讯 记者 冯炜旭 月 日

上午 我县召开生猪养殖污染整治工

作推进会 县委书记方健忠在会上强

调 龙游作为衢州东大门和全省生态

屏障 肩负一江清水出龙游的重任

要善用 工作十法 以 钉钉子 的精

神 拆除扫尾求公平 整治到位促转

型 将生猪养殖污染专项整治工作一

抓到底 干出成效 副县长郑国华参

加会议

会上 湖镇镇 小南海镇 詹家镇

分别汇报 三必拆 范围内应拆未拆

养殖场工作推进情况 三必拆 范围

外规模养殖场分类整治情况 县环保

局 农业局等单位对应拆未拆养殖场

和整治提升养殖场提出处理意见

全县生猪养殖污染专项整治开展

以来 已拆除养殖场 多家 面积

逾 万平方米 三必拆 范围内生

猪养殖场基本拆除到位 为下步整治

提升规模养殖场打下了坚实基础 方

健忠指出 这是乡镇 街道 部门党员

干部深入一线夙兴夜寐抓紧干的成

果 成绩值得充分肯定 在今后工作

中 各级各部门要继续发扬 钉钉子

精神 一锤子一锤子地把扫尾工作扫

到底 整治工作治到位

方健忠强调 生猪养殖污染是龙

游第一大污染源 打赢生猪养殖污染

专项整治攻坚战 要清底扫尾防反

弹 对 三必拆 范围内应拆未拆的养

殖户 乡镇 街道 部门要主动上门再

做法制宣传 再做思想工作 再做调

查取证 联动执法 敦促养殖户在规

定期限拆除 要建立举报监督机制和

长效管控机制 广泛发动群众参与监

督 综合施策 决不允许禁养区范围内

生猪养殖死灰复燃 要全面整治促转

型 农业 环保部门要按照 一场一策

要求 明确类别 列出清单 督促规模

养殖场加快推进工业化 生态化治理

确保在年底前完成整治任务 要转型

升级抓引领 相关部门要完善限养区

禁养区规划 抓好养殖场建设审批 控

制养殖规模 实现生猪养殖业平稳可

持续发展 结合省级整县域推进生态

循环农业发展试点县工作 把生猪养

殖与发展生态循环农业结合起来 以

生猪养殖生态化 标准化助推农业转

型升级

方健忠在生猪养殖污染整治工作推进会上要求


